

Engagement für Nachwuchs gefragt

Jahresversammlung der Feuerwehr Bammersdorf: Parkplatzsituation soll sich bessern

BAMMERSDORF – In der Jahresversammlung der Freiwilligen Feuerwehr ist es unter anderem um die Zukunft des Vereins und der aktiven Wehr gegangen. 2018/19 soll sich zudem die Parkplatzsituation für die Feuerwehr verbessern.

34 aktive und fördernde Mitglieder der FFW Bammersdorf fanden sich im Floriansaal zur Jahresversammlung zusammen. Der Dorfplatz vor den Vereinsheimen soll 2018/19 umgestaltet und im Zuge dessen die Park- und Übungsplatzsituation für die Feuerwehr verbessert werden. „Hier sind Interesse und Eigeninitiative gefragt, die Planungen der Gemeinde Eggolsheim sind bereits in vollem Gange“, so Vorsitzender Dominik Hassa.

2018 ist ein Jubiläumsjahr für die Bammersdorfer Wehr: Die Gründung vor 140 Jahren soll Anlass für ein Fest sein, das vernünftig im Vorfeld organisiert werden müsse.

Die aktive Wehr in Bammersdorf besteht derzeit aus 23 Feuerwehrmännern

und zehn Feuerwehranwärtern. Neben 15 Übungen zu den verschiedensten Themen und den jährlichen Atemschutzübungen wurde auch der Ausbildung große Bedeutung zugeschrieben. Kommandant Alexander Jantscher listete einen Brandeinsatz, zwei technische Hilfeleistungen, vier Verkehrsregelungen und zwei Sicherheitswachen auf.

Zu wenig Aktive

Neben Lob für die Aktiven sprach Jantscher auch ein Problemfeld an: „Eine Mannschaftsstärke von 23 aktiven Feuerwehrleuten entspricht einer relativ geringen Anzahl für die zweitgrößte Ortschaft der Gemeinde Eggolsheim.“ Es beteiligen sich also gerade mal knapp über zwei Prozent der Ortsbewohner am Feuerschutz. Dieses geringe Engagement macht der Kreisfeuerwehrlösung Sorge, weshalb sie die Verantwortlichen der FFW Bammersdorf ermahnte, dieser Entwicklung entgegen zu wirken, um die Handlungsfähigkeit bewahren zu können.

Ein erster Schritt in die richtige Richtung sei die Jugendarbeit der vergangenen Jahre, aus der der Großteil der Aktiven hervorgeht und die auch im nächsten Jahr wieder drei Anwärter in die aktive Wehr überführen wird.

Zum Schluss der Jahresversammlung standen Beförderungen sowie Ehrungen für aktive Tätigkeit und langjährige Vereinszugehörigkeit an. Zum Feuerwehrmann wurde Christian Distler ernannt, Dominik Maier und Vorsitzender Dominik Hassa sind ab sofort Oberfeuerwehrmänner.

Für 25-jährige Mitgliedschaft gab es Auszeichnungen für Manfred Schulz, Norbert Schwarzmann und Johannes Welsch. 50 Jahre sind Wolfgang Mayer und Willi Kropfelder in der Feuerwehr, seit 60 Jahren Herbert Vasold und Heinrich Ruderich. Auf 70-jährige Mitgliedschaft kann Konrad Maier zurückblicken. Für 30 Jahre aktiven Dienst erhielten Georg Heckmann, Thomas Roth und Edgar Endres Auszeichnungen. *mat*



Die Geehrten der FFW Bammersdorf freuen sich mit Kommandant Alexander Jantscher (links) und Vorsitzenden Dominik Hassa (rechts).
Foto: Mathias Erlwein